
最新我是谁心得体会(优秀7篇)
当我们经历一段特殊的时刻，或者完成一项重要的任务时，
我们会通过反思和总结来获取心得体会。我们如何才能写得
一篇优质的心得体会呢？以下是我帮大家整理的最新心得体
会范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

我是谁心得体会篇一

作为一名学生，我从小学到高中，一路走来，上课、做作业、
考试，这些学生的日常活动在我生活中占据了很大的比重。
经过这么多年的学习，我对学生生活有了一些深刻的体会和
感悟。下面我将通过五个方面，分享一下我在学生生活中的
心得体会。

第一段：机会与挑战并存

学生生活中，机会与挑战并存。我曾经在体育运动中取得了
好成绩，也曾在学习中遇到过难关。但正是这些挑战让我学
会了坚持和克服困难。每一次挑战都让我收获了更多的成长，
我逐渐明白，只有面对困难，勇敢地迎接挑战，我们才能不
断进步，成为更好的自己。

第二段：多元化拓展视野

除了课堂学习，学生还应该有多元化的拓展和视野。参加社
团、参观博物馆、参与社区服务等活动都能使我们接触到不
同的知识和人生经验。这些活动不仅能够提高我们的知识水
平，也培养了我们的兴趣爱好，锻炼了我们的领导能力和沟
通能力。多元化的拓展让我们的学生生活更加丰富多彩。

第三段：团队合作培养团队合作和沟通能力是学生生活中重
要的一环。在学生生活中，我们时常需要与同学们一起完成
任务和活动。而团队合作是一种重要的社会技能，它帮助我



们学会了倾听他人的意见，提高了我们的合作能力。团队合
作还教会我们如何管理时间、分配任务和解决问题，这些能
力在日后的工作和生活中也是非常重要的。

第四段：积极进取

学生生活中的表现和努力会直接影响到我们的未来。作为一
名学生，我们要时刻保持积极向上的心态，以最佳的姿态去
面对学习和生活中的困难。我们要拥有目标，并为之努力奋
斗，不断提高自己，不断追求卓越。只有积极进取，我们才
能不断收获成就和自信，实现人生的价值和目标。

第五段：感恩与回报

学生生活中，感恩与回报是我们应该持有的心态。我们应该
感恩父母为我们付出的一切，感恩老师的教诲和帮助，感恩
身边的朋友和同学。同时，我们也应该在我们力所能及的范
围内，回报他们的关心与帮助。我们可以在学习中努力拿出
好的成绩来回报老师和父母的辛劳，我们可以在生活中关心
和帮助他人来回报朋友和同学的友情。感恩与回报不仅是对
他人的尊重和感激，也是培养我们的责任感和担当能力。

总结：作为一名学生，我明白学生生活中的困难与挑战，并
且学会了努力拓宽自己的视野，与团队合作并进取积极地面
对学习和生活中的困难。我感恩并回报那些帮助过我的人们，
同时我也要为自己的梦想努力奋斗，实现人生的目标与价值。
学生生活中的经历与体验将成为我人生中宝贵的财富。

我是谁心得体会篇二

绥芬河口岸是黑龙江省最大的对俄口岸，新型冠状病毒感染
的肺炎疫情爆发后，绥芬河的疫情情况备受关注，截至4月12
日，通过莫斯科-符拉迪沃斯托克-绥芬河路线输入黑龙江的
新冠肺炎病例已累计达194例。4月12日，北京青年报记者从



牡丹江医学院附属红旗医院(以下简称“红旗医院”)了解到，
为了对抗疫情，4月5日起，红旗医院陆续集结了39名医护人
员援助绥芬河市人民医院，其中刚刚驰援鄂归来的呼吸与危
重症医学科医生倪薪在隔离结束后也第一时间赶往绥芬河进
行支援，出发前甚至未来得及与家人见上一面。

4月4日起，经绥芬河口岸入境人数激增，入境人员核酸检测
呈阳性者明显增多，4日晚9时，按照省卫健委的要求，红旗
医院紧急召集由10名医生、20名护士组成的医疗团队支援绥
芬河市疫情防控工作。北青报记者从红旗医院了解到，这只
支援绥芬河的队伍包括重症、呼吸、感染、儿科等科室医务
人员，主要由副主任医师及以上专家组成，其中还有12名队
员曾参与对外支援、红旗医院省级重症集中救治区域中心工
作，富有战疫经验。

4月5日上午11时，医疗团队准时出发前往达绥芬河市人民医
院开展援助工作。

到达医院后，红旗医院医疗队的医护人员对已全部腾空的绥
芬河市人民医院进行了巡查、完善绥芬河市人民医院感控基
础设施，按病情轻重程度分别管理，将绥芬河市人民医院病
区重新科学地划分为5个病区。3层病区用于收治疑似病例，4
至6层病区用于收治无症状感染者，7层最大病区共有48张床
位，用于收治确诊病例。

同时，医疗团队还制定各项管理与工作流程，完成了对讲、
监控设备的安装调试和脱衣间布置。连夜完成绥芬河市人民
医院患者救治和院内感控初期工作目标。并组织红旗医院有
实战经验的医护人员，第一时间对当地和外市县陆续抵达的
援助医护人员循环进行隔离、防护、救治等培训。

5日晚11点，腾空改造后的绥芬河市人民医院开始接收新冠肺
炎患者，24小时内累计接收无症状感染者、核酸检测阳性患
者98人。



在红旗医院医疗队驰援绥芬河3天后，4月8日，援鄂医疗队队
员、呼吸与危重症医学科医生倪薪也加入到了驰援队伍中。
北青报记者了解到，现任绥芬河市人民医院救治医疗负责人
的倪薪在赶赴绥芬河市人民医院支援前刚刚解除隔离，甚至
没来得及见家人一面。

倪薪在湖北应城中医院任应城市中医院4到11层新冠肺炎普通
治疗组主任，负责7个楼层患者的查房、病情及诊治。与战友
们累计参与救治了新冠确诊患者346人，其中重症、危重症的
患者83人。实战后的倪薪，根据境外输入患者病例，制定了
具有实用性和可操作性的绥芬河口岸入境人员转运流程图和
绥芬河人民医院新冠肺炎诊疗指导路径。

据悉，截至4月12日，红旗医院累计派出管理人员4人、医护
团队33人，共39人援助绥芬河市人民医院。

我是谁心得体会篇三

庚子鼠年，如期而至。然而荆楚大地，不闻鞭炮阵阵，却见
战鼓频摧!本应张灯结彩的大街上门可罗雀，本应走亲访友的
人们却闭门谢客，这一切皆因新型冠状病毒感染来势汹汹，
举国上下既过年关，也过难关。

不能忘，有这样一群人，他们身着白衣，心有锦缎，不计报
酬，不问生死。84岁的钟南山爷爷，在第一时间奔赴现场;年
过七十的李兰娟奶奶，每天只睡三个小时;身患渐冻症，奋战
最前线三十余天的武汉金银潭医院院长张定宁说：“我愿用
渐冻的生命，与千千万万白衣卫士一起托起信心与希望”。
在这场没有硝烟的战场上，有人牺牲，但依然有更多的人坚
持，我们能安居于室，正是因为无数医者的负重前行。他们
跑得越来越快，只为了跑赢时间，从病毒手中抢回生命。在
我写下这篇文章时，新闻报道了“表彰李文亮等被追授全国
防疫先进个人”的事。悬壶济世存温情，医者仁心立天地，
这是他们该得的荣誉。



不能忘，有这样一些国民，他们义无反顾，勇于担当，不怕
付出，坚守岗位。河南信阳菜农李俊一家人将自家菜地七十
多吨蔬菜全部捐出，这几乎是他半年的全部收成;雷神山医院
开工，多位工人自愿前往修建，他们说：“不要钱都行，搞
完了就回去，为国家做点贡献。”全国各个社区、各个单位
的职工们自发组成一支支防疫突击队，在每个小区的门口严
格把控病毒的传播，保护了小区居民的生命安全。没有从天
而降的英雄，只有挺身而出的凡人，他们的坚守让病魔却步，
他们的奔走解人燃眉之急。孤灯千座待破晓，华夏一心动乾
坤，有了这样的社会，我们更加坚信：没有一个冬天不会过
去，也没有一个春天不会来到。

不能忘,有这样一个国家，它灾祸连绵，兵燹不绝，却铮铮铁
骨，披荆斩棘。汶川大地震，我们迅速调集数万武警士兵，
团结八方力量，救出八万余人;如今我们面对新型冠状病毒感
染，只花十天的时间就建造起一座医院;当病毒蔓延至国外，
我们毫不犹豫提供抗疫物资。滔天巨浪显本色，艰难困苦铸
方舟。在这样一个强大的国家里，我们有充分的理由相信，
这一次我们依然能赢!

新时代之于中国恰如朝阳之于世间万物，露水为迎接朝阳散
发光芒，花朵为迎接朝阳吐露芬芳。战斗的号角响彻九州，
疾病与灾难都将成为过往。我们相信，在无数医生的努力与
奋斗下，在万千民众的坚守与付出下，在国家的统筹与领导
下，不久的将来，这片土地将没有歇斯底里的哭喊，没有绝
望与病毒的蔓延，春风会吹开这里的樱花，人们会重新走上
熙攘的街头，朝阳再次迸发勃勃的希望，晚霞再次散出无尽
的温柔，而这里，病毒肆虐过的冰冷土地上，是即将破土而
出的春天。

我们更相信，明日的中国，山河无恙，人间皆安。



我是谁心得体会篇四

作为一名机长，并不是一蹴而就的。我曾经是一名普通的飞
行员，通过不断的努力和学习，我终于取得了机长的资格。
这个过程不仅需要丰富的飞行经验，还需要坚强的意志力和
细致的注意力。我还记得当我第一次驾驶飞机时，紧张和兴
奋的心情交织在一起，但我始终坚信，只要努力，就一定能
成为一名合格的机长。

第二段：机长的责任和压力

作为机长，我肩负着重要的责任和巨大的压力。首先，我必
须确保飞机的飞行安全。这意味着在我们起飞前，我必须对
所有的飞机系统进行仔细的检查，并保证每一个细节都没有
问题。其次，在飞行过程中，我需要时刻关注飞机的各项指
标，并做出合理的决策，以确保飞行的安全和顺利进行。这
一切都要求我保持高度的专注和责任感，因为一丝的疏忽都
可能带来灾难性的后果。

第三段：经验带来的智慧

在成为机长的过程中，我积累了丰富的飞行经验，并从中获
得了很多宝贵的智慧。例如，在面对紧急情况时，我学会了
保持冷静和理智。当飞机遇到技术故障或者恶劣天气时，我
必须迅速做出正确的判断和决策，同时安抚乘客的情绪，这
需要我有深入的飞行知识和临场处理能力。此外，我也学会
了与机组成员充分合作，通过良好的沟通和团队合作，我们
可以共同应对各种复杂的情况和挑战。

第四段：机长的责任心与人道主义精神

作为机长，我的责任不仅仅是确保飞行安全，还要关心乘客
的舒适和安全。我们常常遇到因天气恶劣或机械故障延误的
情况，这时我会及时向乘客通报情况，并提供必要的帮助和



安抚，让乘客感受到我们的关怀和贴心服务。此外，我还积
极参与各种慈善活动，关注弱势群体的权益，用实际行动回
报社会。机长除了担任飞行任务，还肩负着更多的责任和义
务，这也是我在成为机长后体会到的一种新的人生境界。

第五段：我对未来的展望

成为一名机长给我带来了无尽的快乐和满足感，但我知道自
己仍有很多不断提升的空间。未来，我希望能够继续深耕飞
行领域，不断学习和积累经验，成为一流的机长。同时，我
也希望能够继续推动飞行行业的发展，促进飞行安全和服务
质量的提升，为广大乘客提供更好的飞行体验。我相信，只
要坚持努力，不断追求卓越，就一定能够在机长岗位上展翅
高飞，创造出属于自己的辉煌！

总结：通过成为机长的经历，我体会到了作为领导者的责任
和压力，也获得了宝贵的经验和智慧。机长的责任绝非轻松
可负担，但我愿意承担这一重任，因为我知道，只有在这个
岗位上，我才能最大程度地发挥自己的能力和价值，为飞行
事业作出更大的贡献。我也希望通过自己的实际行动，不断
提升自己的能力和素质，成为一位既有技术实力，又有人文
关怀的机长。

我是谁心得体会篇五

第一段：引言（150字）

作为接班者，我有幸承担起了前辈们的工作责任。接班并非
易事，这意味着我必须理解前辈们的工作方式及其价值观，
并为了公司的顺利运行而延续他们所建立的基础。在我接班
的这段时间里，我积累了许多宝贵的经验，并在这个过程中
成长和进步。

第二段：理念的延续与发展（250字）



作为接班人，我明白最重要的是将前辈们的理念延续下去。
前辈们的经验和智慧是无可比拟的财富，我用心聆听他们的
意见和建议，并思考如何将其融入到现有的工作中。同时，
我也要不断地发展和创新，因为时代在不停地变化着，只有
与时俱进才能紧跟潮流。我学会了适应新的工作方式，借鉴
前辈们的成功经验，结合自己的创新思维，为公司带来新的
想法和突破。

第三段：沟通与团队合作（300字）

在我接班的过程中，我深刻体会到沟通的重要性。与前辈们
的沟通让我了解到他们的期望和需求，与同事的沟通让我更
好地了解他们的想法和问题。我学会倾听和表达自己的观点，
并学会协调不同意见和解决冲突。团队合作也是至关重要的，
我带领团队一起努力，共同追求目标。通过有效的沟通和团
队合作，我们取得了很多共同的成就。

第四段：责任与勇气（250字）

接班意味着承担更多的责任，这让我更加坚定了我的决心。
我迎接挑战，勇敢地面对困难和压力。我相信只要自己努力
工作，就一定能够克服一切困难。在接班的过程中，我逐步
培养了自己的领导能力和解决问题的能力。我意识到领导并
不是孤决决策，而是为团队提供方向和支持。这种责任让我
更加成熟和自信。

第五段：感恩与展望（250字）

接班不仅让我学到了很多，更让我明白了感恩的重要性。感
恩我接受了前辈的传承，并有机会为公司做贡献。同时，我
也感恩身边的人，他们的支持和鼓励是我前进的动力。在接
班的以来，我明确了自己对未来的展望。我会继续努力，为
公司发展做出更大的贡献，并将前辈们的精神传承下去。作
为接班人，我将始终保持谦逊和勤奋，不断追求个人和团队



的进步。

总结（100字）

作为接班人，我明白接班不仅意味着承担责任，更是接受前
辈们的传承和发展。在接班的过程中，我通过沟通与团队合
作，培养了领导能力与解决问题的能力。勇往直前的勇气和
感恩的心态让我不断成长和进步。接班是一项伟大而充满挑
战的任务，但我相信只要勇往直前，接班者一定能够取得辉
煌的成就。

我是谁心得体会篇六

这个ip真是过度消费，已经让人厌烦了。连原版在内地上映
都有点波澜不惊。梁家辉翻拍的选择真是错误，虽然他看着
比内地电视剧版的黄磊有说服力，但原版珠玉在前，加上内
地电视剧版引起的反感，已经冲淡了大家对这部翻拍片子的
兴趣。尤其是17年就拍完，到现在才上映，真是凉凉了。

故事背景放在上海还是可以的。梁家辉还参加过对越自卫还
击战，这个设定可以有，很多人都已经忘记了那些为战火牺
牲的年轻人。梁家辉也是演过独臂将军，乡村教师等主旋律
人物的。

梁家辉过肩摔城管这个可以出现，倒是一种进步。居然没有
城管出来反对?这其实说明中国的观众对各类角色、社会现象
的表现是很open的，《战狼2》军人一脚踢强拆者多符合老百
姓心理，电影其实就应该表现真实的生活，而不是美化。本
片同样过度美化生活了，就显得虚假矫情。

有些说教真是太生硬了，让人直起鸡皮疙瘩。

选取的几组人物，刘涛这个没有深挖，那个抛弃“妻女”的
港商渣男只是提了一句。邓超这个，很容易让人想到《摆渡



人》和《从你的世界路过》。明道那个更是没意思。反而是
冯淬凡与金燕玲这个有点味道。郑欣宜的故事是被用来取笑
的。张艺上那个更是一点涟漪也没有。

这种心灵鸡汤电影(美其名曰治愈系)，要真正打动人心，还
得在人物和细节上用心，否则就是脸谱化的展示，还不如人
家在火车站派出所架一台摄像机拍一天记录下来的片子精
彩(周浩《差馆》)。

日本有很多治愈系电影，但中国目前为止治愈系还不成气候。

我是谁心得体会篇七

原本以为拥有一个放飞自我的寒假，殊不知，恶魔却悄然而
至。新冠肺炎咄咄逼人，神州大地，谈冠变色。这只张牙舞
爪的恶魔在华夏大地涂炭生灵，疯狂肆掠。耳闻者，惴惴不
安;亲历者，屏气敛息。九省通衢之地，华灯初上之时，人流
绝迹。

三万里河东入海，五千仞岳上摩天。危难时刻，众志成城，
无数的白衣战士，逆向而行，前仆后继，只为还给大地一片
纯净的天。

没有人生来就是英雄，只是有的人因为他人需要，便毅然的
挡在危险面前，尽自己最大的力量使他人免于伤害。是他们
竭尽全力，用勇敢成就这伟大。

英雄是谁?

是亲口告诫国人不要去武汉，却连夜坐上赶往武汉的列车的
钟南山院士。，钟南山院士临危受命，用血肉之躯撑起一道
生命屏障!十七年后的今天，八十四岁的他再赴一线，坚守前
方。



英雄是谁?

是身患渐冻症，妻子也被感染，却全然不顾只是一心救人的
院长张定守。他明知自己的身体正在过度的透支，自己的生
命在一点点消逝。而他却与命运叫板，与时间赛跑。他
说：“我必须跑得更快，才能从病毒手里抢回更多的病人，
拼命的让他们活。”

英雄是谁?

是那一位位在请战术上毅然按下手印的白衣战士;是那扭过头
擦干眼泪，决绝的离开家支援武汉的白衣天使;是那不怕感染
无微不至照顾病人的一线护士;是哪倾尽血汗钱也要为抗疫尽
一份力的环卫工人;是火神山雷神山医院的建设者;是运输救
济物资的货车司机······英雄无处不在，我们不知道
他们都是谁，但我们清楚他们是为了谁。

在这殊死搏斗的战场，我见到了，龙之风骨，山之傲气。烈
士不朽，多难兴邦，拨云见日，毕见旭阳。

别怕，再等一等。等春意重回大地;等樱花开得灿烂;等草长
莺飞，万物复苏。等我们打赢这场战“疫”，我们就去见那
许久未见的人，去吃那垂涎已久的美食。

愿年过春来，黄鹤楼上看汉江澄澈，已是新篇。


